

Münster, 12.4.2022

Preisentwicklung 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir, die Firma Diagonal GmbH & Co. KG, als Ihr langjähriger Partner für die Versorgung Ihrer Laboratorien möchten Ihren Erwartungen in Qualität, Termintreue und Flexibilität auch in Zukunft gerecht werden. Hier sind wir in besonderem Maße auf unsere Mitarbeiter und Partner angewiesen, die uns dabei tatkräftig unterstützen.

Die andauernde COVID-19-Pandemie plus die Auswirkungen des Krieges in der Ukraine führen dazu, wie Sie den Medien tagtäglich entnehmen, dass die gesamte Wirtschaft sowohl von einer Material- als auch Ressourcenknappheit betroffen ist. Die daraus resultierenden wirtschaftlichen Aspekte auf breiter Front haben einen starken Einfluss auf die Verfügbarkeit und die Preisentwicklung. Bereits heute liegen uns von einer Vielzahl unserer Lieferanten Mitteilungen über unterjährige Preiserhöhungen für das Jahr 2022 vor.

Explosive Kostensteigerungen für Rohstoffe, Energie, Transport sowie Personal führen unweigerlich zu unterjährigen Preisanpassungen, so dass Verbrauchsprodukte mitunter zu Tagespreisen angeboten werden müssen.

Besondere Auswirkungen der Angebotsknappheit, von z.B. Polystyrol, sind nach wie vor bei den Verbrauchsmaterialien zu verzeichnen wie Zellkulturprodukten und Petrischalen, PCR-Verbrauchsmaterialien, Pipettenspitzen und Zentrifugenröhrchen. Aber auch Geräte und Instrumente sind vom Engpass an elektronischen Materialien und immens gestiegenen Preisen für Stahl betroffen. Der starke Preisanstieg von Chemikalien führt ebenso unweigerlich zu steten Preiserhöhungen bei Lösungsmitteln, Säuren und Analyselösungen.

Seien Sie gewiss, dass wir alles tun, um Ihnen auch in diesen schweren Zeiten als starker und verlässlicher Partner zur Seite zu stehen.

Mit freundlichen Grüßen und alles Gute!



Wilhelm Wahlig